



AVIS PUBLIC

Séance extraordinaire du conseil d'arrondissement de Mercier–Hochelaga-Maisonneuve

Budget de fonctionnement 2020

Les membres de votre conseil d'arrondissement, M. Pierre Lessard-Blais, maire d'arrondissement, M. Éric Alan Caldwell, conseiller du district d'Hochelaga, M^{me} Laurence Lavigne Lalonde, conseillère du district de Maisonneuve–Longue-Pointe, M^{me} Suzie Miron, conseillère du district de Tétéreaultville et M^{me} Karine Boivin Roy, conseillère du district de Louis-Riel, vous invitent à assister à une séance extraordinaire du conseil d'arrondissement à la salle Olivier-Guimond du Centre de loisirs et d'animation culturelle de Guybourg (Clac), située au 1905, rue de Cadillac. Lors de cette séance les membres du conseil adopteront le budget de fonctionnement de l'arrondissement pour l'année 2020.

Le 7 octobre 2019 à 19 h 05

PRENEZ EN OUTRE AVIS qu'au cours de cette séance, la période de questions du public aux membres du conseil ne pourra porter que sur le sujet ci-dessus mentionné. Vous pourrez vous inscrire sur place, de 18 h à 19 h.

DONNÉ À MONTRÉAL, CE 23^e JOUR DE SEPTEMBRE 2019

La secrétaire d'arrondissement,

Dina Tocheva